

Le CONGRÈS des MAIRES de l'ORANIE



APRÈS UNE SÉANCE DU CONGRÈS DES MAIRES DE L'ORANIE, LE MAIRE D'ORAN, ENTOURÉ DE QUELQUES-UNS DE SES COLLÈGUES DU DÉPARTEMENT, QUITTENT L'HÔTEL-DE-VILLE Photo Luck, Oran

Sur l'initiative de M. Colombani, maire d'Oran un congrès des maires de l'Oranie a été ouvert, le 7 avril, dans la Salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville. Le Maire présidait, assisté de M. Trouin, député, et de nombreuses personnalités de l'Oranie. Dans la salle se trouvaient les congressistes suivants :

MM. Lisbonne, maire de Sidi-bel-Abbès ; L. Giraud, Mascara : Mongrelet, Nemours : Peyverges, Pont-de-l'Isser : Reynaud, Les Trembles : Cazenave, Hennaya : Fraud, Tabia : Badens, Tassin : Darim, La Stidia : Goillot, Tounin : Manduech, Détrie : Nérat de l'esguisé Valmy : Duzan, Saint-leu : Descours, Saint-enis-du-Sig : Magne, Arcole : Girard, Sidi-Chami : Saint-Cyr, Aïn-el-Turk : Giraud, Parmentier : Mary, Aïn-Temouchent : Meujon, Saint-Maur : Joyot, Bou-Sfer : Bardères, Saint-Louis : Chancogne, Mercier-Lacombe : Daudet, Tafaroui : Bardes, Bou-Henni : Grégori, Arzew : Gautier, Aïn-Kial : Saintjean, Hammam-bou-Hadjar : de Metz, Lamoricière : Michel, Guiard : Piétri, La Sénia : Imbard, Bou-Kanéfis : Descat, Er-Rahel : Dextrems,

Thiersville : Espiard, Legrand ; Bourde, Aïn-el-Arba : Lacombe, Kléber : Delon, Tlétat ; Vigman, Mazagran, et Clérefond, Pelissier.

Les travaux du Congrès ont été des plus intéressants. Toutes les questions algériennes ont été examinées et ont fait l'objet de rapports documentée et de vœux pleins de sens.

Source :

16 avril 1910.

Source gallica.bnf.fr / Bibliothèque nationale de France



Accueil



Afrique du Nord Illustrée